



COMMUNAUTÉ URBAINE DE YAOUNDÉ
**PROJET COMPLEMENTAIRE D'ASSAINISSEMENT PLUVIAL
DURABLE DE LA VILLE DE YAOUNDE (PCADY)**

CELLULE D'EXECUTION DU PROJET

Secteur : Eau et assainissement

Référence de l'accord de financement : n° 2100150042755

N° d'Identification du Projet : P-CM-EBO-009

AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET

N° 004/AMI/CUY/SG/PCADY/SPM/ASPM DU 26 JUIN 2026

**RELATIF A LA MISE A JOUR DU FICHIER DES FOURNISSEURS ET DES
PRESTATAIRES DE SERVICES DU PROJET COMPLEMENTAIRE
D'ASSAINISSEMENT PLUVIAL DURABLE DE LA VILLE DE YAOUNDE (PCADY)
POUR LES ANNEES 2026 ET 2027.**

- 1- Le présent Avis à manifestation d'intérêt fait suite à la publication de l'Avis Général de Passation des Marchés, le 10 juin 2021 sur le site de la Banque et le 15 juin 2022, dans le quotidien national Cameroun Tribune.
- 2- Le Gouvernement de la République du Cameroun a reçu un financement du groupe de la Banque Africaine de Développement (BAD), afin de couvrir le coût du Projet Complémentaire d'Assainissement pluvial Durable de la ville de Yaoundé (PCADY), et à l'intention d'utiliser une partie du montant de ce prêt pour effectuer des paiements au titre à l'intention d'utiliser une partie de ces fonds pour financer les petites fournitures, les achats et prestations de services, par consultations de fournisseurs et consultants, pour les besoins de fonctionnement du PCADY.
- 3- La Cellule d'Exécution du Projet (CEP) du PCADY désire mettre à jour le fichier des fournisseurs et prestataires de services pour l'acquisition des fournitures diverses et la réalisation de prestations de services pour le compte des années 2026 et 2027.
- 4- Le Maire de la ville de Yaoundé, sollicite, les Fournisseurs de biens et services ou prestataires de services, les Cabinets/Bureaux d'études, ainsi que les Consultants individuels intéressés, à manifester leur intérêt dans les domaines ci-après :

Lot 1	Fournitures et consommables de bureau
Lot 2	Equipements et consommables informatiques, maintenance informatique, Téléphonie, connexion internet
Lot 3	Matériel et mobilier de bureau
Lot 4	Matériel d'entretien, hygiène, propreté
Lot 5	Travaux d'électricité et plomberie
Lot 6	Travaux de froid et climatisation
Lot 7	Travaux de menuiserie, réfection, bâtiment, travaux de construction
Lot 8	Maintenance matériel roulant
Lot 9	Carburant, Lubrifiants
Lot 10	Communication, infographie, community management, hébergement et gestion des sites internet, vidéaste (film documentaire), photographie professionnelle, sonorisation, Régie publicitaire, Sérigraphie, imprimerie.

1

Lot 11	Prestations diverses : traduction (anglais/français et anglais /français), classement et archivage,
Lot 12	Hôtellerie et restauration, location de salle.
Lot 13	Logistique, secrétariat, reprographie, assistance dans les séminaires, les cérémonies et les ateliers, organisation des ateliers
Lot 14	Transport de colis, courrier, messagerie express
Lot 15	Sociétés d'Assurances, Courtiers en assurance
Lot 16	Agences de voyage, titre de transport national et international
Lot 17	ONG, associations, cabinets d'expertise et consultants spécialisés dans l'animation sociale, la sensibilisation, etc...
Lot 18	Suivi-évaluation, système d'information, base des données
Lot 19	Prestations de services de gardiennage
Lot 20	Prestations et Études dans les domaines de l'ingénierie, l'architecture, l'assainissement, la gestion sociale ...etc
Lot 21	Autres

5- Participation :

5.1 La participation à la présente Manifestation d'Intérêt est ouverte, à égalité de conditions, à toutes les personnes physiques et morales installées au Cameroun.

5.2 Présentation du dossier :

Un dossier doit être présenté par rubrique et doit comprendre au minimum les éléments suivants :

- Une lettre de motivation dûment timbrée et signée du soumissionnaire ;
- Une Attestation d'Immatriculation ;
- Une attestation de Conformité Fiscale ;
- Une attestation de non faillite ;
- Une attestation de non exclusion des marchés publics ;
- Une attestation de domiciliation bancaire ;
- Une attestation pour soumission CNPS ;
- Un plan de localisation ;
- Pièces justificatives des références dans le ou les domaine(s) choisi(s) exécutées au cours des cinq (05) dernières années (copies contrats accompagnées de procès-verbaux de réception des prestations ou les bordereaux de livraisons)

Pour ce qui est des consultants/Experts Indépendants, le dossier sera composé de :

- Une lettre de motivation dûment signée et timbrée du consultant ;
- Un CV dûment signé et daté du Consultant ;
- Une attestation d'immatriculation ;
- Une attestation de conformité fiscale ;
- Une attestation de domiciliation bancaire ;
- Les Justificatifs des contrats déjà exécutés accompagnés des attestations de service fait ou procès-verbaux de réception des prestations.

N.B. Un prestataire peut soumissionner pour un ou plusieurs lots.

- 6- Les critères d'éligibilité, l'établissement de la liste restreinte et la procédure de sélection seront conformes au **Cadre de passation des marchés** de la Banque Africaine de Développement, d'**octobre 2015 et qui est entrée en vigueur le 1^{er} janvier 2016**, qui sont disponibles sur le site web de la Banque à l'adresse : <http://www.afdb.org>
- 7- Les fournisseurs/ prestataires intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires à l'adresse mentionnée ci-dessous aux heures d'ouverture suivantes : les jours ouvrables du lundi au vendredi de 8 heures à 14 heures, heure locale.
- 8- Les critères d'évaluation sont les suivants :
La sélection sera faite à partir d'analyses et éliminations par étapes des dossiers : administratifs et techniques. Le service après-vente et livraison des fournitures seront également pris en compte.
L'évaluation des offres se fera sous la forme binaire sur la base des critères ci-dessous :
- | | |
|--|----------------|
| • Présentation de l'offre | oui/non |
| • Dossier administratif | oui/non |
| • Référence des prestations similaires justifiées (bon de livraison, procès-verbaux) | oui/non |
- N.B.** Outre les critères de portée générale, les critères éliminatoires sont les suivants :
- Fausses déclarations ou pièces falsifiées.
- 9- Les dossiers complets d'expression d'intérêt seront déposés en version physique et numérique (sur clé USB ou CD) à l'adresse mentionnée ci-dessous au plus tard le **30 JUL. 2026** porter expressément la mention

« AVIS D'APPEL A MANIFESTATION D'INTÉRÊT RELATIF A LA MISE A JOUR DU FICHER DES FOURNISSEURS ET DES PRESTATAIRES DE SERVICE DU PROJET COMPLEMENTAIRE D'ASSAINISSEMENT PLUVIAL DURABLE DE LA VILLE DE YAOUNDE (PCADY) ANNEES 2026 ET 2027. LOT (préciser le ou les lot(s) concernés) A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

- 10- L'adresse dont il est fait référence est : Secrétariat du Coordonnateur du PCADY, sis au 1^{er} étage de l'immeuble abritant les services de la Mairie de Yaoundé 7^{ème} au quartier Oyom-Abang
Courriel : pcady2024@gmail.com avec copie à claudetakouo@yahoo.fr
Téléphone : (+237) 696 92 98 51



LE MAIRE DE LA VILLE DE YAOUNDE

MESSI ATANGANA Luc



YAOUNDE CITY COUNCIL

COMPLEMENTARY PROJECT FOR SUSTAINABLE RAINWATER
DRAINAGE OF THE CITY OF YAOUNDE (PCADY)

PROJECT IMPLEMENTATION UNIT

Sector : Water and Sanitation

Financing Agreement Reference : No. 2100150042755

Project Identification Number : P-CM-EBO-009

CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST

N° DD4 /AMI/SG/CUY/PCADY/SPM/ASPM DU

26 JUN 2026

RELATING TO THE UPDATING OF THE SUPPLIERS AND SERVICE PROVIDERS FILE
FOR THE COMPLEMENTARY PROJECT FOR SUSTAINABLE RAINWATER
DRAINAGE OF THE CITY OF YAOUNDE (PCADY) FOR THE YEARS 2026 AND 2027.

- 1- This Notice of Expression of Interest follows the publication of the General Procurement Notice on June 10, 2021 on the Bank's website and on June 15, 2022 in the national daily newspaper Cameroon Tribune.
- 2- The Government of the Republic of Cameroon has received financing from the African Development Bank (AfDB) Group to cover the cost of the Complementary Project for Sustainable Rainwater Drainage of the City of Yaounde (PCADY), and intends to use part of the amount of this loan to make payments under the intention to use part of these funds to finance small supplies, purchases and services, through consultations with suppliers and consultants, for the operational needs of PCADY.
- 3- The Project Implementation Unit (PIU) of PCADY wishes to update the database of suppliers and service providers for the acquisition of various supplies and the provision of services for the years 2026 and 2027.
- 4- The Mayor of the city of Yaounde requests that suppliers of goods and services, service providers, consulting firms/offices, and interested individual consultants express their interest in the following areas :

Batch 1	Office Supplies and Consumables
Batch 2	Computer Equipment and Consumables, IT Maintenance, Telephony, Internet Connection
Batch 3	Office Equipment and Furniture
Batch 4	Cleaning, Hygiene, and Maintenance Equipment
Batch 5	Electrical and Plumbing Work
Batch 6	Refrigeration and Air Conditioning Work
Batch 7	Carpentry, Renovation, Building, and Construction Work
Batch 8	Rolling Stock Maintenance
Batch 9	Fuels and Lubricants
Batch 10	Communication, Graphic Design, Community Management, Website Hosting and Management, Videography (Documentary Film), Professional Photography, Sound Engineering, Advertising Sales, Screen Printing, and Printing

Batch 11	Miscellaneous Services : Translation (English/French and English/French), Filing and Archiving
Batch 12	Hôtel and Catering Services, Venue Rental
Batch 13	Logistics, secretarial services, reprographics, assistance with seminars, ceremonies, and workshops, workshop organization
Batch 14	Parcel transport, mail, express mail
Batch 15	Insurance companies, insurance brokers
Batch 16	Travel agencies, national and international travel tickets
Batch 17	NGOs, associations, consulting firms, and consultants specializing in social work, awareness-raising, etc.
Batch 18	Monitoring and evaluation, information system, databases
Batch 19	Security services
Batch 20	Services and studies in the fields of engineering, architecture, sanitation, social management, etc.
Batch 21	Other services

5- Participation :

5.1 Participation in this Expression of Interest is open, on equal terms, to all consultants and companies established in Cameroon.

5.2 Presentation of the tender file :

The tender file must be submitted in batches and must include at least the following elements :

- A duly stamped and signed cover letter from the bidder ;
- A Certificate of Registration;
- Certificate of Tax Compliance;
- A Certificate of No Bankruptcy;
- A Certificate of No Exclusion from Public Contract ;
- A Bank Account Statement ;
- A National Social Security Fund Submission Certificate ;
- A Site Plan;
- Supporting documents for contracts already executed, accompanied by certificates of service rendered or minutes of acceptance of services.

For Independent Consultants/Experts, the application file must include:

- A duly signed and stamped cover letter from the consultant;
- A duly signed and dated CV from the consultant;
- A Certificate of Registration ;
- A Certificate of Tax Compliance ;
- A bank statement ;
- Supporting documents for contracts already executed, accompanied by certificates of completion or minutes of acceptance of services.

Note : A service provider may bid on one or more batches.

6- The eligibility criteria, shortlisting process, and selection procedure will comply with the African Development Bank's Procurement Framework of October 2015, which entered into force on January 1, 2016, and is available on the Bank's website at : <http://www.afdb.org>

7- Interested suppliers/service providers can obtain additional information at the address mentioned

below during the following opening hours : working days from Monday to Friday from 8 a.m. to 2 p.m., local time.

8- The evaluation criteria are as follows :

Selection will be based on a step-by-step analysis and elimination of files: administrative and technical. After-sales service and delivery of supplies will also be taken into account.

The evaluation of bids will be conducted using a binary system based on the following criteria :

- | | |
|--|--------|
| • Presentation of the bid: | yes/no |
| • Administrative file : | yes/no |
| • References to similar services (delivery notes, minutes) : | yes/no |

Note : In addition to the general criteria, the following are disqualifying criteria :

- False statements or falsified documents.

9- Complete expressions of interest files must be submitted in physical and digital format (on USB key or CD) to the address mentioned below no later than **30 JUL. 2026** and must expressly state the following.

**« NOTICE OF CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST RELATING TO THE
CREATION OF THE FILE OF SUPPLIERS AND SERVICE PROVIDERS FOR THE
COMPLEMENTARY PROJECT FOR SUSTAINABLE RAINWATER DRAINAGE OF THE CITY
OF YAOUNDE (PCADY) YEARS 2026 AND 2027. Batch (Indicate batch or batches concerned)
TO BE OPENED ONLY AT THE OPENING SESSION ».**

10- The address referred to is : Secretariat of the Coordinator of the PCADY, located on the 1st floor of the building housing the services of the Yaoundé 7th District Municipality in the Oyom-Abang neighborhood

Email : pcady2024@gmail.com avec copie à claudetakouo@yahoo.fr

Phone : (+237) 696 92 98 51.



THE MAYOR OF YAOUNDE CITY

MESSI ATANGANA Luc